



NICOLAS PISANI REAL ESTATE GROUP LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

6 Pièces

180 m²

Réf. 83239397 VA P

4 400 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur le secteur très convoité de St Jean Cap Ferrat, au calme absolu, appartement d'environ 180m² de type 5 chambres-5 salles de bains avec une piscine chauffée à débordement et une vue exceptionnelle sur la baie de Beaulieu-Sur-Mer.L'appartement comprend :Au rez-de jardin, un salon, une salle à manger, une cuisine indépendante et une chambre avec sa salle d'eau. A l'étage, trois chambres, trois salles de bains.Indépendant au bien, un studio avec vue mer et un grand espace à aménager. Garage pour six voitures.Honoraires d'agence charge vendeur.

Located in the highly sought-after St Jean Cap Ferrat area, in absolute calm, this 180m² apartment with heated infinity pool enjoys exceptional views over the bay of Beaulieu-Sur-Mer.On the ground floor, a living room, a dining room, a separate kitchen and a bedroom with its own shower room. Upstairs, three bedrooms with three bathrooms.An independent studio flat with sea views and a large space for conversion. A six-cars garage below the property.Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com